
PHOTOS SCOLAIRES 2021-2022 

Nouvelle date : mardi 28 septembre 2021 

 

Chers parents,  

Les conditions météorologiques du mardi 14 septembre dernier ne nous ont pas permis de 
procéder à la prise des photos de tous les élèves de Maternelle et Élémentaire. 
En conséquence, la prise de la photo de classe et des photos individuelles aura lieu le 

 Mardi 28 SEPTEMBRE 2021 pour les classes suivantes : 

PSB/MS, CP, CE1, CE2, CM1, CM2, PYP4/5 

Nous ferons ce jour-là également les photos des fratries des enfants de Maternelle et 
Élémentaire. 

ATTENTION : Les élèves des classes de TPS/PSA et GS feront uniquement les photos 
de classe et de fratries (les photos individuelles étant déjà faites)  

Pour les tenues de vos enfants, préférez des couleurs vives qui ressortiront mieux 
sur les photos que le noir et le blanc. 

Cordialement,  

 

 



SCHOOL PHOTOS 2021-2022 

New Date : Tuesday 28th September 2021 

 

Dear parents,  

Due to the bad weather conditions on Tuesday 14th September, we could not take all the 
school photos of our pupils in Kindergarten and Primary school. 

As a consequence, the school photographer will be coming to take both class and 
individual photographs on :  

Tuesday 28th SEPTEMBER 2021 for the following classes : 

PSB/MS, CP, CE1, CE2, CM1, CM2, PYP4/5 

We will also take the school photos for SIBLINGS (if one of the children is in 
Maternelle or Primary) on this date. 

ATTENTION : We will only take class and siblings photos of pupils in TPS/PSA (we 
have already done the individual photos)  

It would be a good idea to dress your children in colourful and bright clothes 
for the occasion rather than black and white clothing. 

Kind Regards,  

 


